

陳 情	受 理 番 号	108	受 理 年 月 日	令和元年 9 月 17 日	付 託 委 員 会	教育福祉
件 名	3 歳以上児の給食費の無償化について					

3 歳以上児の給食費の無償化について

時下、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

貴殿におかれましては、那覇市の発展にご尽力してくださっていることを心から感謝申し上げます。

さて、令和元年 10 月の消費税増税に伴い、幼児教育・保育の無償化が実施されます。国として幼児教育・保育を重要視し、国民全体で保育・教育を担っていく姿勢があるということには、感謝しております。しかし、保育無償化と謳いながら、給食提供は、保育の一環であるにもかかわらず、保育の中から給食費だけを外し、保護者負担という制度は残念でなりません。保育の一環である給食提供は、これからも当然委託費の中に含まれるべきであると考えております。よって保護者負担分の給食費を那覇市が補助していただくため、早急に議会審議いただけるようお願い申し上げます。

また、保育園、こども園の一部は、那覇市からの保育委託です。保護者と直接契約ではないので、債権が派生しないのに、給食費の徴収を各園で実施しなければならないという仕組みに関しても納得できません。

そこで、下記、二点を陳情いたします。

1. これまで、市町村保育料徴収基準は、市の財政負担のもと、保護者からの徴収額を国基準より軽減していた経緯があります。ついては、10月からの無償化に伴い、従来の保育料として市が負担していた財源を活用し、早急に3歳以上児の給食費の完全無償化が実施されますように議会審議を要求いたします。
2. 保育団体も給食費を含めた保育無償化、保育制度の改善を国に訴える運動をしていますが、是非、那覇市議会でも同様な保育政策を国が実施するように訴えていただきますよう議会審議を要求致します。